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   開     議 

 

 

○町田義昭議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、９番、渋谷

佐輔議員の１名であります。よって、ただいま

の出席議員は定足数に達しております。 

 なお、遠藤誠一選挙管理委員会委員長から本

日の会議を欠席させてほしい旨の届け出があり、

許可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○町田義昭議長 日程第１、市政一般に関する質

問を５日に引き続き行います。 

 それでは、ご指名いたします。 

 

 

 蒲生光男議員の質問 

 

 

○町田義昭議長 順位10番、議席番号６番、蒲生

光男議員。 

  （６番蒲生光男議員登壇） 

○６番 蒲生光男議員 おはようございます。 

 私の通告しております質問事項は、平成22年

度施政方針より３点についてであります。市長

以下当局におかれましては、明瞭的確に答弁い

ただきますようにお願いを申し上げます。 

 さて、バンクーバーオリンピックも終わり、

スポーツの持つすばらしさが強い印象として脳

裏に焼きつきました。スポーツは、男女や年齢、

国籍、世代を超え、共有できるものであり、経

済苦境でどうしてもマイナス思考に陥りやすい

こういうときの元気のもと、起爆剤になるもの

だと改めて感じた次第であります。 

 特に女子フィギュアの日本人の活躍は目をみ

はりました。米国、長洲未来選手は両親ともに

日本出身で、長洲選手はまだ国籍留保によるア

メリカと日本両国の国籍を保持していて、両親

はロサンゼルスですし店を営んでいるそうです。

また日本語も堪能で、日本語によるインタビュ

ーの受け答えもできるそうです。川口悠子選手

は1981年、日本生まれ、世界ジュニア選手権女

子シングル銅メダリスト、実際は銀メダリスト

のようだということです。2008年、ヨーロッパ

選手権銅メダリスト、2007年、2008年、グラン

プリシリーズ入賞、ロシアチャンピオンです。

川口悠子、アレクサンドル・スミルノフはロシ

アのフィギュアスケート界において大きな成功

をおさめた 初の国際ペアとなりました。キ

ム・ヨナの演技は完璧、非の打ちどころないも

のでしたが、はらはらどきどきの浅田選手の演

技が人間らしいもろさも持ち合わせて、見る人

を引きつけたのではないかと私は想像した次第

です。 

 ２月16日、新年度予算の概要が示されました。

事前に正副議長に対して、市長は「新年度予算

のキーワードはスポーツだ」と話されたと聞き

ました。スポーツを通してまちづくりを展開す

ることは大賛成です。しかし、予算内示あるい

は新年度予算を見ても、組織を新たに立ち上げ

たことと東北高校駅伝競走大会の県予選会開催

などは上げられていますが、予算全体としては

その思いとは少し乖離があるのではないかと私

は思った次第です。 

 新年度の施政方針は20ページに及ぶ大作とな

りました。正直、新市長の就任初年度施政方針

のように総花的で耳ざわりのよい言葉が羅列し


